



Bekanntmachung

Absage der Bürgerversammlung

Bis zu Letzt hatten wir versucht, die diesjährige Bürgerversammlung gemäß den Vorschriften der bayerischen Gemeindeordnung durchzuführen. Es war Herrn Bürgermeister Schmalzl ein wichtiges Anliegen, allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern eine direkte Beteiligung am Gemeindeleben zu ermöglichen.

Auf Grund des aktuellen Coronageschehens sehen wir das Infektionsrisiko und die zu treffenden Maßnahmen als zu hoch um eine Bürgerversammlung ordnungsgemäß durchführen zu können.

Vor diesem Hintergrund und nach Rücksprache mit dem Landratsamt Regensburg wird die diesjährige Bürgerversammlung vorerst verschoben, bis das Infektionsgeschehen eine bedenkenlose Versammlung wieder zulässt.

Ab kommenden Donnerstag, den 05. November 2020, wird eine digitale Präsentation der Bürgerversammlung auf der gemeindlichen Homepage abrufbar und einsehbar sein. Anregungen können die Bürgerinnen und Bürger über Bürgerservice online, sicheres Kontaktformular an die Verwaltung übermitteln.

Die Sicherheit und die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger ist uns in dieser aktuellen Situation wichtiger als das Abhalten einer Bürgerversammlung, zu welcher wir gesetzlich verpflichtet wären. Der dringende Appell an alle: Bitte haltet Euch an die bestehenden Vorschriften! Haltet den Mindestabstand wo immer möglich ein und tragt wo immer nötig eine Mund-Nasen-Bedeckung. Nur gemeinsam lässt sich diese Herausforderung meistern.

gez.
Thomas Schmalzl
1. Bürgermeister

